

DVD über das Symposium

Obernkirchen. Zwei Wochen lang hat Ehrenbürgermeister Adolf Bartels das diesjährige Bildhauer Symposium durch seine Videokamera betrachtet. Herausgekommen ist ein etwa einstündiger Film, der von der ersten Aufstellung der Steine bis zu den fertigen Skulpturen einen Überblick über die Obernkirchener Großveranstaltung gibt. „Ich habe ein Stück Zeitgeschichte festgehalten, denn das Symposium ist schon für sich genommen ein großes Kunstwerk“, erklärt Bartels seine Motivation. Er war jeden Tag auf dem Marktplatz, hat alle Künstler und Veranstaltungen, wie zum Beispiel das Konzert des Männergesangsvereins „erwischt“. Wer sich noch einmal an das Symposium erinnern will, kann die DVD über das Symposium 2009 genauso wie den Film über das Symposium 2006 für 6 Euro in der Info Galerie in der Fußgängerzone erwerben. Beide Filme zusammen gibt es für zehn Euro. r

Den Kleinen und Großen geht ein Licht auf



Obernkirchen. Ein „Lichterfest“ hat die Kindertagesstätte Kleistring gefeiert. Dem Motto entsprechend sorgten zahlreiche Windlichter für eine schöne Illumination des Gebäudes und der Terrasse. Auf die kleinen „Stammgäste“ im Alter von drei bis zehn Jahren warteten zudem jede Menge thematisch passender Spiel- und Bastelaktionen. So gehörten etwa eine „Schatzsuche im Dunkeln“ und ein „Heimkino“, bei dem an einer Wand befestigte Motive einer Bildgeschichte nacheinander mit einer Taschenlampe beleuchtet wurden, zum Programm. Gemeinsam mit ihren Eltern konnten die Kinder zudem kleine Windlichter und bunte Laternen basteln. Zum Abschluss versammelten sich alle Teilnehmer am Lagerfeuer im Garten, wo sie zum Klang dreier Gitarren Lieder sangen. Die leuchtenden Lampions der Kinder komplettierten die Atmosphäre. wk / wk

Morgen ist Martinsumzug

Obernkirchen. Am morgigen Dienstag, 10. November, lädt die Kolpingfamilie zum Martinsumzug ein. Beginn ist um 18 Uhr auf dem Kirchplatz. Dort wird der Martinsumzug mit dem Martinsspiel und Martinslied eröffnet. Anschließend geht es mit Laternen und Fackeln in einem Rundmarsch zur katholischen St.-Josef-Kirche. Dort werden dann Stutenkerle, heiße Würstchen und Getränke zum Kauf angeboten. r

Altarschmuck statt Kranz

Vehlen. Am Volkstrauertag, 15. November, spendet die Ortsfeuerwehr der evangelischen Kirchengemeinde auch in diesem Jahr wieder den Altarschmuck für das Gotteshaus. Ortsbrandmeister Christoph Schuster gibt dieser Ausgabe den Vorzug gegenüber dem Anschaffen eines Kranzes für das Ehrenmal. Aber mit einer Abordnung werden die Mitglieder zur Feier am Ehrenmal marschieren. Sie treffen sich um 11.15 Uhr beim Gerätehaus. sig

Spiele und Skat bei Obstbauern

Obernkirchen. Am Sonnabend, 14. November, treffen sich die Mitglieder des Obst- und Gartenbauvereins zum Skat- und Spielenachmittag im Vereinslokal „Rhodos“. Beginn ist um 15 Uhr. r